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10月28日（土）全員集合！

　六稜同窓会の皆様におかれましては、ご健勝の
こととお慶び申し上げます。
　平素は同窓会運営にご支援ご協力を賜りまし
て、厚く御礼申し上げます。
　さて、いよいよ母校大阪府立北野高等学校、創立
150周年を祝う記念式典、六稜同窓会総会、祝賀会
が、10月28日（土）、11時よりリーガロイヤルホ
テル大阪にて開催されます。ご案内は、お手許に届
いていると存じますが、ぜひ皆様全員のご参加を
いただき、この150周年を祝うと共に「お祭り」と
して楽しい集いにしようではありませんか。

5月から新型コロナウイルスの分類が「5類」に
移行したこともあり、人の交流も活発さを取り戻
しつつあります。我が82期も5月に8年ぶりに同
期会を開催、100名を超える参加があり、大変有意
義で楽しいひとときを過ごすことができました。
忘れていた同期の顔も、記憶の細い糸を手繰り寄
せつつ、一つの会話から突然当時の思い出が溢れ
てきました。
　青春に戻れる楽しさが、人生を豊かにしてくれ
ます。同じ体験をした共感力が友との絆、紐帯を
しっかりとさせていると感じます。人間形成の最
も大切な時に素晴らしい先生、友達に恵まれた母
校に感謝の念が堪えません。
　かけがえのない同期に巡り逢えて、ありがとう
と言いたいです。ぜひ、皆様方も150周年の貴重な
機会に同期会を開催してください。
　今、人生100年時代を迎えています。人生のス
テージを、教育のステージ、仕事のステージ、そし
て引退のステージに分けてみると、仕事と引退の
ステージが長くなります。仕事のステージでは退
職後もセカンドキャリアや転職して別の仕事に就
き、新たな経験を重ねるということになります。次
にはそれも引退して、地域貢献やボランティア活
動に力を入れる、または趣味のサークルに入り、自
分の好きなことに打ち込むなど次々と引退後のス

テージが生まれてきます。このように、長くなった
人生に必要な事は何でしょうか。
　それは、まず心身を健康に保つこと、その先に知
識やスキルの向上、そして何よりも家族や友人等
との人間関係を大切にすることだと思います。
　このため同窓会もこの人生100年時代に相応し
い展開をしなければなりません。まずは、仕事のス
テージでの同窓会の役割として、人脈作りの手助
けでしょう。尊敬できる同窓生が各界、各地域でご
活躍されています。六稜人脈は本当に唯一無二で
す。私も今回のご寄附では、大変有効に活用させて
いただきました。

150周年を機にもっと皆様にご参加いただき、こ
の人脈作りを強化していただきたいのです。新し
い人との繋がりが、新しいビジネスや社会貢献に
広がっていきます。
　新時代を六稜の人的ネットワークで切り拓いて
いきましょう。
　また、知的好奇心を旺盛にする場としてのトー
クリレーの役割も増々大きくなることと思いま
す。あらゆる分野で何が起こっているのかという
スリリングな一次情報を得られる機会として、マ
スメディアでは得られない情報や日本人として不
可欠な伝統・文化・精神等、これからの時代に求
められるものを提供していきたいと思います。
　そして、趣味やボランティア等アクティビティ
の提供の場としての役割も大きくなってくると思
います。様々なコミュニティでこのような活動は
されていると考えられますが、同期、同窓という輪
の中で、同じ志を持って活動されることもまた、人
生を豊かにしてくれます。このように、同窓会活動
もさらなる飛躍が望まれます。

150周年を契機として六稜同窓会の躍進が、現役
諸氏のための北野ブランドの向上につながるもの
と祈念しています。
　そのためにも、10月28日（土）全員集合です！

六稜同窓会　会長　野 村 正 朗（82期）
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　六稜同窓会のみなさまには、平素より母校の教
育活動に深いご理解と物心両面にわたるご支援を
賜り、厚く御礼を申し上げます。
　さて、今年度、本校は創立150周年を迎える記
念の年であります。記念の年を祝って諸事業が展
開されています。秋には吉野彰博士をお迎えして
挙行する記念式典、みなさまから多額のご支援を
いただき9月に竣工予定の六稜倶楽部建設、工夫
を凝らした記念誌も編纂することができました。
みなさまに感謝申し上げるとともに、誠に喜ばし
く、誇らしいことです。思えば、他校の校史編纂
のモデルとなった大冊「北野百年史」刊行から早
くも、半世紀の時が流れました。「北野百年史」の
まえがきに記してありますが、その編集方針は大
阪府民とのつながりをもったもの、教育制度史で
はなく文化史的なものであることを骨子としたそ
うです。まさに本校が大阪府を代表する学校であ
るという気概の表れでしょう。今般刊行される記
念誌からも本校が150年の歴史の中で大切に守っ
てきたもの、次代を見据えて変革していかなけれ
ばならないものが垣間見えます。

30年ほど前に本川達雄さんが書かれた「ゾウの
時間とネズミの時間」という本が話題を集めたこ
とがありました。その要旨は次のようなものです。
ネズミの一生は数年。ゾウはその何十倍も長く生
きる。それではネズミはすぐに死んでしまって可
哀そうなのだろうか。実は一生の間に心臓が打つ
総数は体の大きさに寄らず、哺乳類はほぼ同じで
あり、およそ15億回。それぞれの動物の1分間
における心拍数が異なっているから寿命に違いが
出ている。動物たちはそれぞれの時間の中で生き
ている。小さい動物は短い一生を全速力で駆け抜
けていく。大きい動物はゆっくりのんびり生きて
いく。しかし一生を生き抜いた感想は案外同じか
もしれない、といった内容でした。北野高校にも
「北野の時間」があります。縦軸としては150年の

歴史的時間、横軸としてはまさに混とんとした現
代を生き抜いているこの瞬間の時間。生きる時代
は違っても縦軸と横軸が紡ぎ合って、北野高校の
時間ができあがっています。学制発布の翌年、難
波御堂の地に欧学校として誕生以来、2度の世界
大戦等の幾多の困難の中でも大阪のフラッグシッ
プ校として、その地位を守り続けました。そして
その縦軸の時間を一貫しているものこそが「六稜
魂」です。アカデミックで自由闊達な校風のもと、
自己を大切にしながらも、他人を慮り、やるべき
ことはどんな艱難辛苦があろうとも、やりぬく。
そして社会に貢献する。これが歴史的時間軸を貫
く六稜魂でしょう。横軸であるその時代、時代の
時間は当然違います。しかし、どの時代において
も先ほど述べた六稜魂は各時代の生徒に通奏低音
として流れています。もちろん、現在の在校生に
も流れています。本校のスクールミッションは「国
際社会の真のリーダーたるにふさわしい人材の育
成」です。困難な時代においても、やはり学校は
真理の探究をめざす土台を作る場であり、そこで
過ごす時間こそが価値を有しています。本校の生
徒にはこれからの100年、そして未来にわたって
我が国が持続的な発展を遂げていくために必要な
ものは何かを徹底的に追求し、いかなる状況変化
や新しい課題に直面しても、多様な知を基盤とし
て柔軟かつ的確に対応していき、世界をリードで
きる人材になってもらいたい。そんな目標が叶う
「北野の時間」を過ごせる学校に今後もしていこう
と思います。
　創立150年の記念の年を校長として迎えられる
のは光栄の至りです。大阪のフラッグシップ校と
して、いつまでも皆様から愛される学校でありた
いと願っております。北野高校の伝統を未来につ
なぎ、引き継いでいくために今後とも、ご支援を
賜りますことをお願いして、私の挨拶とさせてい
ただきます。

「ゾウの時間」と「ネズミの時間」
そして「北野の時間」
大阪府立北野高等学校　校長
六稜同窓会　名誉会長　天 野 　 誠



（円）
科　　目　 2022年度予算 2022年度決算 備　考

収　入　の　部
1 入会金収入 1,080,000 1,053,000 351名×3,000円
2 年会費収入 17,100,000 16,164,000 当年度分
3 総会費収入 1,000,000 0
4 寄付金収入 400,000 157,000
5 利息収入 0 167
6 会館維持協力金 800,000 576,500
7 同窓会記念品売上他 250,000 206,680
8 広告掲載協力金 2,000,000 1,700,000

収　入　合　計 22,630,000 19,857,347
支　出　の　部

1 運営費 12,330,000 10,105,096
（ 1）人件費 6,500,000 5,442,250
（ 2）旅費・交通費 1,300,000 1,123,798
（ 3）通信費 350,000 275,653
（ 4）印刷・事務用品費 1,800,000 1,768,109
（ 5）什器・備品 50,000 51,007
（ 6）会議費 130,000 136,944
（ 7）総会費 1,000,000 152,058
（ 8）慶弔費 100,000 22,000
（ 9）会費払込手数料 850,000 978,530
（10）同窓会記念品製作費 100,000 0
（11）雑費 150,000 154,747

2 広　報　費 6,500,000 6,138,841
（ 1）WEB関連費 900,000 700,051
（ 2）会報発行関連費 5,600,000 5,438,790

3 各種事業援助費 1,460,000 944,007
4 教育環境援助費 100,000 100,000
5 同窓会館関連費 1,900,000 2,145,870
（ 1）設備管理費 1,000,000 1,035,147
（ 2）光熱費 900,000 1,110,723

支出合計 22,290,000 19,433,814
収支差額 340,000 423,533

Ⅰ　収支計算書
自：2022年4月1日　　至：2023年3月31日

会 計 報 告
2022年度　六稜同窓会一般会計決算報告

資産の部 負債の部
現　　　金 159,152 未  払  金 1,825,887
預　　　金 19,999,435 未払費用 440,891
未収入金 4,410,000 前  受  金 6,957,300
仮　払　金 1,260 預  り  金 14,920

資　産　合　計 24,569,847 負　債　合　計 9,238,998

純資産の部
前年度繰越金 14,907,316
当年度収支差額 423,533

次年度繰越金 15,330,849
負債及び純資産合計 24,569,847

Ⅱ　貸借対照表 2023年3月31日現在 （円）
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摘　要 残　高
現    金 159152
郵便振替口座 ゆうちょ　00990-4-68025 3,206,244
普通預金 三井住友 /十三　No1077672 9,172,172
通常貯金 ゆうちょ　14070-19435741 7,621,019
（預金計） （19,999,435）

未収入金 SMBCファイナンス
（コンビニ払年会費3月払込分） 4,410,000

（未収入金計） （4,410,000）
仮払金 1,260

資　産　計 24,569,847
未払金 会報発行関連費 1,825,887
未払費用 SMBCファイナンス手数料 283,745

WEB管理費 157,146
（未払費用計） （440,891）
前受金 2023年度分年会費 6,957,300
預り金 14,920

負　債　計 9,238,998

Ⅲ　財産目録 2023年3月31日現在 （円）

以上の通り2022年度一般会計報告を致します
2023年4月20日　六稜同窓会会長　野村　正朗

上記一般会計報告は正確であることを認めます
2023年4月20日　六稜同窓会監事　岩淺　俊朗

六稜同窓会監事　高濱　　滋

以上の通り2022年度基金会計報告を致します
2023年4月20日　六稜同窓会会長　野村　正朗

上記基金会計報告は正確であることを認めます
2023年4月20日　六稜同窓会監事　岩淺　俊朗

六稜同窓会監事　高濱　　滋

2022年度  六稜同窓会基金会計決算報告

科　　目 決　　算 摘　　要
収　入　の　部

1利息収入 204
収　入　合　計 204
支　出　の　部

1残高証明手数料 440
支　出　合　計 440

本年度収支差額 △ 236
前年度繰越金 15,251,430

次年度繰越金 15,251,194
三井住友普通預金・
三井住友定期預金・
ゆうちょ通常貯金

自：2022年4月1日　　至：2023年3月31日 （円）

2022年度　六稜同窓会基金会計残高一覧

会計別 摘　要 残　高

基
金
会
計

普通預金 三井住友 /十三　No1124334 244,584

定期預金 三井住友 /十三　No803553 9,008,860

通常貯金 ゆうちょ　14030-9272121 5,997,750

合　計 15,251,194

（円）2023年3月31日現在

2023年度  六稜同窓会一般会計予算

収　入　の　部 予　算
1 入会金収入 960,000
2 年会費収入 17,100,000
3 総会費収入 0
4 寄付金収入 600,000
5 利息収入 0
6 会館維持協力金 800,000
7 同窓会記念品売上他 250,000
8 広告掲載協力金 2,000,000

収　入　合　計 21,710,000
支　出　の　部

1 運営費 11,630,000
（ 1）人件費 6,500,000
（ 2）旅費・交通費 1,300,000
（ 3）通信費 300,000
（ 4）印刷・事務用品費 1,800,000
（ 5）什器・備品 50,000
（ 6）会議費 130,000
（ 7）総会費 0
（ 8）慶弔費 100,000
（ 9）会費払込手数料 850,000
（10）同窓会記念品制作費 100,000
（11）雑費 500,000

2 広　報　費 6,500,000
（ 1）WEB関連費 900,000
（ 2）会報発行関連費   

（81号 ) 2,800,000
（82号 ) 2,800,000

3 各種事業援助費 1,370,000
4 教育環境整備援助費 100,000
5 同窓会館関連費 2,000,000
（ 1）設備管理費 1,000,000
（ 2）光熱費 1,000,000

支出合計 21,600,000
本年度収支差額 110,000

2023年4月1日現在 （円）
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東京六稜会　第66回総会のご報告
今川 渡 祥・津 国（ 木 村 ）順 子（104期）

　令和5年6月17日（土）、梅雨の中休みを思わせ
る陽気の中、第66回東京六稜会総会が東京・丸
の内「日本工業倶楽部」で開催され、130名が参加
しました。準備を始めた昨夏は、新型コロナウイ
ルスの影響や、感染症の位置づけ変更などが見通
せず、オンラインやハイブリッドでの開催も視野
に入れながらの滑り出しでしたが、念願のリアル
開催をすることができました！  以下、簡単では
ありますが、総会当日の様子を報告します。

【第1部　総会】
　三谷秀史東京六稜会総務委員長（82期）の開会
の辞に続いて、太田省三東京六稜会長（77期）が

挨拶し、①150周年事業に関
わる募金への御礼、②150周
年以降の同窓会の更なる発展
に向けての決意（特に東京六
稜会の重要性）、③首都圏で

活動する同窓生のネットワークの構築など、有益
な交流機会の創出を図っていくことなどを話され
ました。
　次に、六稜同窓会名誉会長
を務める天野誠校長が祝辞
を。6年連続「京都大学合格
者数、日本一」等の進学実績
のみならず、数学オリンピッ
クなど国際的な大会における上位入賞、更には運
動部活動においても、インターハイや近畿大会へ
の出場を果たすなどの活躍を紹介し、文武両面に
おいて“大阪の北野高校”から“日本一の公立高校”
へ飛躍していく足場を固めている模様を語られま
した。続いて、多賀正義東京六稜会事務局長（76

期）より事業、予算・決算の
報告があり、150周年の記念
事業の盛り上げに向けて全委
員会で協力活動を行ったこ
と、久々に対面でのイベント

を開催できたことなどが報告されました。

◆記念講演
　東京六稜会では、総会の記念講演者を当番幹事
期から選出する習わしです。104期では、NHKで
長く経済記者として活躍する安藤隆君に白羽の

矢が立ち、「サ
クサク、深く、
ニュースの舞台
裏」と題して講
演していただき
ま し た。30年
近い記者生活
での苦労話、レ
ギュラー出演中（当時）の「おはよう日本」内“お
はBiz”コーナーの紹介、準備・表現方法の葛藤、
海外赴任時の取材活動でまさに“死”をも覚悟した
出来事などを、テレビでの解説同様、明朗な語り
口で、ユーモアも交えながら披露。普段、何気な
く見ているニュースの裏側や苦労を知ることで、
より親近感を持って番組に接することができるの
では！  と感じる、アッという間の30分間でした。

【第2部　懇親会】
　第2部は会館
3階に場を移し
「六稜新時代の
幕開け」のテー
マで開会。司会
は幹事期の今川
渡祥と津国（木
村）順子、幼稚
園から高校まで一緒（しかも北野では共にハンド
ボール部！）のコンビで進行しました。
　まず、六稜同窓会の役員を
紹介。来賓を代表して野村正
朗会長（82期）より挨拶があ
り、「六稜倶楽部」の建設状況
や10月の150周年記念式典の
案内がありました。

　続いて乾杯
へ。順天堂大名
誉教授で、東京
六稜倶楽部初回
講師でもある
奥村康さん（73

期）と、順天堂
大学医学部で学

ぶ江波戸乾人さん（134期）の世代を超えた二人に
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発声をいただきました。江波戸さんは直前にラグ
ビーで鼻を骨折し、なんと総会当日の朝まで入院
していたとのことでしたが、元気な姿が印象的で
した。

◆104期企画
　美味しい料理とお酒で大いに盛り上がる中、幹
事期による企画へ。「六稜新時代」のテーマから、
世代を繋ぐことを意識し、各界で活躍する104期
の面々 13名をスライドで紹介。太田東京六稜会
長が掲げる
「同窓生ネッ
トワーク」構
築の足掛かり
にもなったと
感じました。
なかでも特別
企画として、共生社会実現を目指し活動を広げる
高橋（与那嶺）真さんが、理解促進のために作成
したカードゲーム「ワンダーワールドツアー」を
紹介。会場内にブースも設け、参加者にゲームを
体験していただくなど、リアル開催だからこその
プレゼンテーションとなりました。

◆150周年記念事業案内
　第2部の後半では「六稜倶
楽部」を設計された徳岡浩二
さん（92期）から、設計の意
図と完成予想図、地鎮祭・上
棟式の模様、現役生とのワー

クショップの写真などを紹介いただきました。
　続いて、六稜同窓会150周年総会・催事担当の
佐野憲一さん（98期）が、記
念行事の内容や、ゆかりの
場所に石碑を設置するプロ
ジェクトを紹介。既存のも
のを含め6カ所の候補地で
石碑の設置、もしくは合意を得たと発表されると、
会場から驚きの声が上がりました。
　次に、150周年記念総会の104期代表幹事の重
責を担う新堂雄美君と隈元（森山）友里江さんが
大阪から駆け付け、決意の挨拶。そして、来年の
幹事105期へのタスキリレーを行いました。

◆プレゼント
　総会には、「かに道楽」の社長・今津博之さん
（104期）からプレゼントとして、お食事券を提

供いただきました。当選者の番号は、今話題の
「ChatGPT」で5つ選び発表したのですが、1つが
今津社長本人に当たってしまうハプニング！ 代
わりの番号をすぐに選ばせるのに手間取り、結局、
司会が「150周年なので、1+5で6番！」と宣言す
る羽目に。“生
成AI”の難点
を図らずも皆
で体験し、大
いに盛り上が
りました。

◆校歌斉唱
　最後は恒例の校歌斉唱。濵口真理子さん（101

期）が演奏、作成してくださった動画を用い、参
加者全員で肩を組んでの大合唱となりました。

◆最後に
4年ぶりのリアル開催となり、手探りでの運営

でしたが、無事に幹事期の大役を終えることがで
きました。約1年にわたって夜間Zoomで幹事会
を重ね、準備にあたりました。至らぬ点や、当初
の代表幹事・松本隆志君が今春スイス赴任となり、
急遽引き継ぐなど様々ありましたが、皆様の底力・
機転・応援のおかげで完走できました。助言、ご
協力、ご支援をいただきました皆様に厚く御礼申
し上げます。
　こうして再び得
られました、同期
をはじめ六稜同窓
会の先輩・後輩の
皆様との絆を、今
後も大切にしてま
いりたいと思いま
す。150周年記念
総会でお会いしま
しょう！
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●観梅会のご報告
事務局

 4年ぶりに観梅会が2月22日（水）に開かれまし
た。今年度は、観梅に先立ち、KKRホテルに60

期から128期までの32名が集合しました。野村正
朗会長（82期）の挨拶、最長老の大岩重雄さん（60

期）の乾杯の音頭で懇親の宴となりました。
  笹川忠士事務局長（74期）による赤い陣羽織の由

来の説明の後、応援団OBの鎌田俊一元教頭先生
（81期）によるエールと全員での校歌斉唱と続きま
した。校歌斉唱は150周年記念行事用の収録とい
うことで、皆さん気合が入っていました。その後は、
三々五々大阪城公園の梅林まで歩きました。朝は
雨模様でしたが、午後には晴れ、記念碑前の鹿島
紅の鮮やかな紅が青空に映え、あたりには梅の香
りが漂っていました。

●記念碑の会の報告
事務局

　北野中学創立記念日の4月20日を記念して、4

月14日に、4年ぶりに59期から98期までの六稜
同窓生9名が、大阪府済生会中津病院本館正面

前庭にある「大阪府立北野中学校跡　記念碑」前
に集いました。記念撮影後、がんこ梅田本店に移
動し昼食をいただきました。校名と所在地の変遷
のお話など臨場感を持って聞かせていただき、和
やかな懇親会となりました。

投稿〆切日及び文字数などについては、投稿基準をご参照ください。
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　新しく卒業した135期の新人幹事歓迎会をオンラインで開催しました。
　新人幹事より今後の意気込みが届きました。

Produced by 六稜同窓会FR委員会
2023年3月26日 135期新人幹事歓迎会

135期は2023年3月に北野高校を卒業し、六
稜同窓会の新人幹事歓迎会に参加させていただ
きました。高校生の時から北野は歴史が深いと
耳にたこができるほど聞かされてきましたが、
今回の六稜同窓会の先輩方の話を聞いてそのこ
とを実感することができました。また、それと
同時に自分がその歴史を継ぐ一人になる実感も
湧いてき、責任を持って学年理事を務めようと
思いました。これから企画などを行う際に壁に
当たることもあるかもしれませんが、その時は
六稜同窓会の偉大なる先輩方の力に頼ってとも
に乗り越えようと思います。

　歓迎会の中で最も印象に残ったのは先輩方の自己紹介のときです。というのもみなさんの現在の
仕事や経歴がすごすぎて！北野は社会で必要とされる人材を輩出できるということを、再認識でき
ました。また機会があればこのような集まりに参加させていただきたいと思います！
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 9月 9日
第215回

「言葉の壁をなくす」
松田憲幸さん@96期（ソースネクスト・会長）

10月 7日
第216回

「（演題未定）」
新貝康司さん@86期
（日本たばこ産業・元副社長）

11月11日
第217回

「（演題未定）」
高田高徳さん@95期（住友生命・社長）

12月16日
第218回

「（演題未定）」
八木啓代さん@92期（ラテン歌手・作家）

 2月10日
第219回

「（演題未定）」
田中昭さん@75期（元住友重機械工業社員）

日　時◎毎月第3水曜日　11：30～ 13：00
会　場◎銀座ライオン７丁目店6階クラシックホール
会　費◎2,000円（ランチ代を含む）
主　催◎東京六稜会事業委員会
事務局◎今井美登里80期
　　　　（imaim80midori@gmail.com)

日　時◎原則、毎月第1土曜日
　　　　13：30開場 14：00開演（約2時間）
会　場◎六稜ホール（六稜会館3F）
費　用◎会館維持協力金500円
主　催◎六稜同窓会（会館催事委員会）
共　催◎各期同期会 or クラブOBOG会など
問合せ◎TR@rikuryo.or.jp

 9月 2日 ★Zoom特別講演会
「西芳寺庭園の枯山水に魅せられて、世界へ」
小林竑一さん@76期（米国・シアトル在住）
（アーバンデザイナー、ランドスケープアーキテクト）

 9月20日 「演題未定」
新蔵礼子さん＠92期
（東京大学定量生命科学研究所　

免疫・感染制御研究分野教授）

10月11日 ★第2水曜日「演題未定」
尾崎　裕さん@80期（大阪ガス相談役）

11月15日 「知的財産のはなし」高木善幸さん＠86期

12月20日 「『役に立たない科学』が役に立つ！？」
初田哲男さん@89期
（理化学研究所　数理創造プログラム

プログラムディレクター）

六稜カルチャー講座のお誘い
「世界史の旅」 佐々木利昌先生
 2023年 9月15日（第3金曜日）
 11月17日（第3金曜日）
 2024年 1月19日（第3金曜日）
 3月22日（第4金曜日）

 2023年 9月22日（第4金曜日）
 12月22日（第4金曜日）
 2024年 2月16日（第3金曜日）

「世界名作文学と旅」 久井勲先生

○日時：毎月第3 or 第4金曜日　14:00～ ○会館維持協力金：500円
○会場：六稜ホール（六稜会館3F） ○お問い合わせは　同窓会事務局まで

■各種お問い合わせ先Email
六稜トークリレー（催事委員会）…TR＠rikuryo.or.jp　東京六稜倶楽部（東京六稜会）…tokyo@rikuryo.or.jp
その他お問い合わせ（同窓会事務局）…office@rikuryo.or.jp

「耀ける日々（75期卒業50周年記念文集）」 田中　　昭（75期）
「わたしのカラコルム」 宮﨑　妙子（73期）
「江崎悌三著作集第一巻」
「江崎悌三著作集第二巻」  

「江崎悌三著作集第三巻」 田中　　昭（75期）
「＃戦争、平和、オートフィクション -昭和者がたり」 土井　荘平（60期）

六稜文庫 2023年6月30日までのご寄贈受付分
http://www.rikuryo.or.jp/activity/books/?p=3
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ひろのコース
〒673-1111　三木市吉川町上荒川字松ヶ浦713-1
TEL/0794-72-0151　FAX/0794-72-1836

よかわコース
〒673-1113　三木市吉川町福井字小西谷534-1
TEL/0794-72-0111　FAX/0794-72-0490

富士フイルム・スタジオ アリス
女子オープン開催コース

よかわコース

花屋敷
ゴルフ倶楽部

●第33回六稜期別対抗ゴルフコンペ

三 宅  健（99期）

99期の期別対抗ゴルフコンペの世話役をしてお
ります、三宅と申します。
　去る5月28日（日）に開催された期別対抗ゴル
フコンペにおいて、初めて99期が団体戦で優勝
することができました。
　同期の神宅君に取り纏めを頼まれ、2012年に
人数を集め99期として初めて参加して以来、毎
年参加し、その間個人戦では堀井君や内田君が優
勝しましたが、団体戦では4位4回、3位1回とな
かなか結果が出ず、最近は同期で盛り上がりに欠
ける状況でした。そんな中、今年は、例年参加の
メンバーに、初参加、久々の参加、遠方からのメ
ンバーも加わり、99期過去最多の参加者が集まっ
たので、ひょっとしたらという思いでコンペに臨
みました。ところが、当日ラウンド中に順位表を
見てみると、まさかの主力メンバーの苦戦！今年
もダメかと思って表彰式に出ていると、「団体戦
優勝99期」というアナウンスが！ 期待していな
かっただけに、その場で大いに盛り上がりました。
ひとえに多くの同期が参加してくれたお陰だと思
います。遠方から参加してくれた人も含め、参加

してくれた同期にただただ感謝です。
　来年、連覇目指してと言いたいところですが、
「プチ同窓会に参加するつもりで」参加してくれる
同期も多く、多くは望まず、99期は来年以降もそ
のような機会として、参加し続けていければ良い
なと思います。
　そして、来年以降99期以降の期の方々の参加
が増え、期別対抗ゴルフコンペが益々盛り上がる
ことを祈っております。

期別対抗ゴルフコンペ成績

■チーム戦
優勝  99期　　2位  81期　　3位  85期

■個人の部　
優勝  引網佐登司（89期）

参加期
68期・73期・74期・76期・77期・78期・81期・
82期・85期・87期・88期・89期・90期・91期・
94期・95期・99期（参加者平均打数：105）

◎同期が7人集まらなくても、混成チームで対
応いたします。

　初参加の方も大歓迎です！

第34回六稜クラブ対抗ゴルフコンペ
日時：2023年9月24日（日）7：36スタート
場所：花屋敷ゴルフ倶楽部よかわコース

2023年ゴルフコンペのお知らせ

第34回六稜期別対抗ゴルフコンペ
日時：2024年5月26日（日）8：00スタート
場所：花屋敷ゴルフ倶楽部よかわコース

2024年ゴルフコンペのお知らせ
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●大阪歯科大学六稜会　一旦休会へ
当会会長　黒 川 森 夫（70期）

　コロナ禍もまる3年が経過、ウィズコロナの日
常が定着してきました。当会におきましても、今
年度は役員会（令和4年10月30日）及び総会（令
和5年1月29日）を対面で開催いたしました。
　総会では、今後の六稜会のあり方について協議
しました。諸事情を考えると今までのように定
期的な活動は困難との意見がある一方、不定期で
あっても継続したいとの要望も多くありました。
結果、総意として、本会は一旦休会の形を取り、
以降は会員の要望に応じて開催することとなりま
したのでご報告申し上げます。
　尚、会費余剰金については、総会出席者の総意
により、全額六稜同窓会へ寄付いたしました。

●六稜31句会報告
福 島 有 恒（68期）

　「六稜31句会」はインターネットによる句会を
楽しんでいます。
　令和4年12月~令和5年4月の句会よりメンバー
の自選句をご紹介します。
　なお、当句会に参加を希望される方は下記の作
者に問い合わせてください。

青空の枝にまたがり大根干す 石井　登
ワクチンも安心ならず冬至風呂
あたたかや老いに母校といふ言葉
公園の小流れに待つ春の水 伊藤誠三
靴音が軽く聞こゆる道の春
行く春や思ふことをなさぬまま
接種券五回目届き小鳥来る 中院俊子
草萌や指し手聡太の王の駒

行く春や形見給わる真珠玉
二人ゐてそれぞれ一人冬籠 福島有恒
春の水綺羅を零して水車小屋
由緒板ちらり掠めて初燕　
はたしえぬ夢はあれこれ冬ごもり 邑上治兵衞
渓くだる山靴がきく春の水
夕入日映ゆ今一瞬の花吹雪
冬紅葉玉砂利厚し伊勢神宮 橋爪信篤
裸木の間にすくとタワー立つ
ペダル漕ぐ吉備路に春を惜しみけり

●第1回大阪府高校ラグビーカミングデー
大阪府高校ラグビー交流会　本 田 祐 嗣（102期）

2023年5月3日に、第1回大阪府高校ラグビー
カミングデーを無事に開催できました。参加した
皆様の笑顔に感動し、多くの方々のお力添えに感
謝の気持ちでいっぱいです。
　昨年の年初のこと。翌年に創部100周年を控え
た大阪府立北野高校ラグビー部で、ある年代の
OBから「どの高校も部員集めが苦しい。高校生
の人口はまだ減る。内輪で100周年を祝うより、
大阪の高校ラグビーを広く盛り上げるべきではな
いか。」という声が上がりました。天王寺、茨木、
四條畷、高津、生野が加わり、6校で企画を練り
ました。
　それからわずか1年半。公私立28校のラグビー
部から、男女250人の選手が憧れの花園ラグビー
場の第1グラウンドに集いました。6校は選手が1

人、4校は2人。15人以上はわずか6校。2チーム
を組める学校はゼロでしたが、学校の枠を超えて
集まることで、15人対15人の練習が実現しました。
　ラグビーといえばアフターマッチファンクショ
ン。身体をぶつけ合った直後に敵味方なく健闘を
讃えあう文化があります。それを継承して、試合
形式の練習後に軽食を片手に交流する交歓会を行
いました。また、家族向けのトークプログラムも
開催し、お子様のラグビー生活を応援しているご
家族にエールを送りました。
　今回強く感じたのは「つながりの力」です。準
備に関われる大人はどうしても少なく、何とか走
り抜けて迎えた当日、場を創ってくれたのは、高
校生や先生、そして指導に駆けつけてくれた大人
のコーチやゲストでした。
　スポーツを止めるな、コベルコ神戸スティー
ラーズ、花園近鉄ライナーズ、PRIDES、らぐびー
くえすとの皆様が、朝から夕方まで動き回り、高

投稿〆切日及び文字数などについては、投稿基準をご参照ください。
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校生たちと一緒に走り、質問に答えてくださいま
した。84名もの方々がクラウドファンディングを
通じて資金を援助してくださいました。感謝しか
ありません。
　過去30年で全国大会の大阪府予選の参加チー
ム数は4分の1以下に減りました。選手数はさら
に大きく減っています。しかし、世の中は変化す
るもの。対応するしかありません。
　次世代への想いがさらに強くなった1日でした。
これからも、ラグビーを始めたい、続けたい、ラ
グビーをする子どもを応援したいと感じてもらえ
る体験を提供したいです。

●ラグビー部創部100周年の記念式典
文・写真　桑 田 　 潔（85期）

　ラグビー部創部100周年の記念式典（六稜ラ
ガークラブ主催）が7月16日、大阪市北区の大阪
新阪急ホテルで開かれ、OB、来賓、現役部員ら
約200人が参加した。
　記念式典に先立ち、六稜ラガークラブの今年度
総会とパネルディスカッション＆トー
クショーがあった。パネルのテーマ
は「少子化時代の部活動のあり方～部
活動を継続させるためにOB会がどう
支援すべきか？～」。パネリストの有
山篤利氏（追手門学院大学社会学部教
授）▽仲谷元伸氏（大阪府教育庁教育
振興室長）▽中出智之氏（大阪府高等
学校体育連盟ラグビー専門部委員長）
▽廣瀬俊朗氏（112期、元日本代表

キャプテン）▽下平憲
義（90期、六稜ラガー
クラブ会長）▽村上晃
一氏（ラグビージャー
ナリスト）の6人が部
員不足などの課題を
抱える公立高校の現
状や打開策などについ
て議論を交わし、トー
クショーでは廣瀬氏と
村上氏が今年9月にフ
ランスで開幕するラグ
ビーワールドカップに
出場する日本代表チー
ムや他国の強豪チーム
について展望した。

　記念式典は物故者への黙とう、来賓祝辞、下平
会長の挨拶、功労者表彰と続き、下平会長から北
野高校の天野誠校長に、六稜ラガークラブが現役
部員らに贈ったスクラムマシーンとゴールポスト
の目録が手渡された。続く懇親会では、桝井貞次
氏（101期）が「ラグビー寿限無」、梅本州一氏（89

期）が「5人の勇者」という演題で落語を披露。軽
妙な語り口に会場は笑いに包まれた。現役部員11

人が壇上へ、OBから励ましの熱い拍手が送られ
た。最後にOBらが肩を組み、校歌「六稜の星の
しるしを」を大合唱。創部100周年のTシャツを
着て記念撮影した。



広報部会　徂徠千代子・松田 典子（95期）

【工事の進捗状況】

　梅雨の晴れ間の 6 月 16 日、六稜倶楽部の上棟式 ( じょうとうしき ) が
とりおこなわれました。1 月 6 日の安全祈願祭からおよそ半年、着工まも
なくの杭工事で地中にあった障害物の撤去に手間取り、工程に若干の遅れ
がでたものの、無事この日を迎えることができました。列席された野村同
窓会会長、天野校長、五十嵐 PTA 会長をはじめ、六稜同窓会、北野高校、設
計、工事関係者の 20 名あまりの皆様も安堵の様子でした。

完成はこの９月です。このクラブ
棟を使用する皆さんにとってなんと
嬉しいことでしょう。母校の創立記
念にこんな立派なことを成し遂げら
れる公立校はそうそうありません。
卒業生からの贈り物をどうか大切
に使ってください。旧クラブ棟のよ
うに、みんなにとっての青春の一
ページが刻まれ、そこに新しい伝統
が積み重ねられていきますように。
（六稜会報 76 号、78 号をふりかえ
りご覧ください）

　上棟式とは、木造建築では屋
根の一番高い部分に棟木（むな
ぎ）と呼ばれる横木を取り付け
る際に行われる儀式です。それ
まで工事が順調に進んだことへ
の感謝と、残りの工程における
無事、さらには落成後の安全も
あわせて神に祈ります。最近は
上棟式をおこなう機会も激減し
ていて、当日塚本神社の宮司さ
んに聞いたところ、去年の実績
はたった２件。そのうちの１件
は、ご自身の塚本神社の増築工事だったとか。一番の見せ場は棟木にお札
を打ち立てるところなのですが、その役目の棟梁さんも、宮司さんに教え
てもらいながら、という状況でした。
はじめに、参列者全員が手を清めました。宮司さんは祝詞（のりと）を唱
えるだけでなく、榊（さかき）で水を四方に撒きます。浄めて、穢れ（けがれ）
を祓う（はらう）ことが神道の、ひいては日本の伝統です。なんでこんなこ
とするの？　と、若者たちは疑問に思うかもしれません。このクラブ棟を
使うことになる現役高校生には、できればどんなことをしたのか知ってほ
しいところです。150周年という記念の年に際し、いま一度「伝統とは何か」
を考えてみるのもいいかもしれません。
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①コンクリート打設して基礎を作りました ②柱を建てて二階の床梁を架けました ③屋根の梁が架かり建物の形状が見えてきました ④野地板に防水シートが施され
　金属屋根葺きの準備が整いました

ホール上部の屋根リングお札が打ち付けられた棟木上棟の儀

：昭和校舎 玄関前タイル貼範囲

【昭和校舎の玄関ホールタイル】

　「昭和校舎の形見分け」のタイ
ルをご存知でしょうか？　昭和
のＰ字校舎は 2003 年に解体さ
れましたが、玄関ホールのレト
ロタイルは剥がされ、額縁に納
められて、記念品として六稜同
窓会で販売されていました。そして現在、800 あ
まりの在庫が六稜会館地下の倉庫に眠っていま
す。それを、このたびの六稜倶楽部ホール壁面に
再利用することになったのです！　包装紙を取
り除き、箱から取り出し、額とタイルを分け、使用
されていた紙もビスも分別し…という気の遠く
なるような作業を、六稜同窓会事務局の方々が請

け負ってくださいました。
感謝です！　六稜倶楽部
落成の折には、昭和校舎の
面影とともに、地道な作業
にも思いを馳せていただ
けたら幸いです。

150周年記念事業

六稜倶楽部 上棟しました
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150周年記念事業

六稜倶楽部 上棟しました
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●令和4年度六稜山岳会総会（対面）開催
六稜山岳会幹事長　髙 木 祐 介（115期）

　令和4（2022）年12月29日（木）、六稜山岳会（山
岳部のOB・OG会）の総会を開催しました。ここ
2年、COVID-19による影響から誌面での総会開
催が続いていたため、待望の対面での実施でした。
当会幹事会で年度初めから打ち合わせを重ね、感
染状況や社会情勢等をよく考えながら、最終判断
しました。感染状況の急な悪化があり得るため、
事務局は直前まで落ち着けませんでした。これま
での夜開催から昼開催（14時30分～ 16時30分）
に変更し、マスク着用＆アルコールなしのティー
パーティにしました。
　久しぶりの対面総会の参加者は20名。学生と
社会人の割合が半々で、とても活気ある会になり
ました。会長の尾池行郎さん（94期）からのご挨
拶に始まり、今回は参加者全員から一言近況を話
していただきました。高校時代、山岳部に所属し
ていた私たちの多くは、卒業後も何らかの形で登
山等を続けています。八甲田山、蔵王山、立山、
空木岳、志賀高原、金華山、吉野山、摩耶山、
愛宕山、岩湧山、交野山、六甲山系、大文字山、
伊吹山、西穂高岳系、曽爾高原、谷川岳、関東平
野近郊の里山、九重連山、家の近くの里山等 ・々・・、
さらに、94期で山岳部の元顧問でもある黒田真
樹さんは、現役山岳部の立山での夏山合宿に参加
されており、コロナ禍ではあったものの、六稜山
岳会のメンバーは全国の様々な場所で山登りを楽
しんでいました。
　元顧問の猿田茂先生、西川禎一先生にもご参
加いただきました。先生方は、新たな体制で始まっ
た当会総会の最初の年（2014年）からの連続参加
で、教え子である参加者の多くが3年ぶりの対面
での再会に喜びました。恒例のメッセージ集には、

53名からの温かい文章が綴られ、対面の総会に
参加できなかった方々へは、年末にメールにてお
送りしました。
　次回の六稜山岳会総会は、令和5（2023）年12

月23日（土）に、『北野高校敷地内の六稜会館1F

六稜サロン』で開催します。例年と違い、北野高
校で行います！ 昨年度同様、お昼に開催で、14

時00分～ 16時00分（受付開始 : 13時30分）を予
定しています。六稜山岳会関係者の皆様におかれ
ましては、Facebookの「北野高校　六稜山岳会」
というページをご確認ください。母校での開催と
いうことで、六稜山岳会のメンバーとの再会だけ
でなく、久々の北野でのひと時も楽しめます。懐
かしく思う気持ち、大切な思い出がよみがえる体
験、そんなことも総会の際、味わえたらと思って
います。母校で、山と北野と夢ある話を楽しみま
しょう！ 一年の締めくくりは、やはり、六稜山岳
会総会！ 今年の末も、皆様と再会できますことを
楽しみにしています！　

●2023年度野球部OB総会及び現役激励会
並びにマスターズ甲子園大阪府予選大会

　長 尾 達 浩（94期）

2023年6月17日、毎年恒例の野球部0B総会及
び現役激励会が開催されました。北野高校会議室
で行われた0B総会では前年度の事業・会計報告後、
今年度の事業計画・予算を審議し、原案通り承認
され、坂平会長の会長再任も承認されました。渡
辺監督から春の大会4回戦で、春の大阪大会優勝
校・金光大阪に惜敗はしたものの、昨秋はコール
ドで敗れた強豪校相手に8-10の善戦で掴んだ手ご
たえと夏の大会に向けた力強い決意が語られまし
た。その後、プラザオーサカで開催された現役激
励会には全学年の現役部員・マネージャーと135

期2名を含むOB10名が参加しました。坂平OB会
長の激励の言葉に始まり、竹村前会長の乾杯の音
頭、長尾・135期川中主将からの激励と続き、3
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年生部員・マネージャー一人ひとりが夏の大会に
向けた熱い決意表明をし、渡辺監督の激励で部員
たちの士気とOBの期待感はピークに達しました。
最後に参加者全員による校歌斉唱で締めくくられ
ました。現役激励会写真中央は決意表明する3年
生上松主将。
　また、2023年5月21日にみなと堺球場にてマ
スターズ甲子園大阪府予選大会の初戦、香里丘と
の対戦が行われました。我が校OBはヤング2名、
ミドル5名、シニア12名、マネージャー 1名の計
20名が参加しました。終盤までリードを許さな
かったのですが、相手シニアに打ち込まれ6-7で
敗れました。29歳から59歳までのOBによる縦横
の繋がりが強まる良い機会となりました。

●「入学70周年記念六稜69期会」
盛大に開催さる

　石 垣 具 子（69期）

　令和5年3月15日、「入学70周年記念の同窓会」
が梅田の「ホテル阪急インターナショナル」で開
かれ59名の仲間が集合。コロナ禍の影響で永らく
同窓会の開催が見送られてきましたが、コロナも
下火になり同窓会再開の要望を受け開催された4

年振りの同窓会です。物故者への黙祷から始まり
遠来の小林祥子さんの乾杯の後、全員の1分スピー
チで盛り上がりました。美味しい料理に舌鼓を打
ち、大いに旧交を温めて楽しい会となりました。

最後は阪口さんの指揮で恒例の校歌斉唱でお開き
となりました。2次会は同ホテル内のBarに場所を
移し、36名が参加し時間を忘れて歓談しました。

●75期第9回同窓会
　角 田 晃 一（75期）

2023年5月27日（土）に75期第9回同窓会を「最
後の同窓会」として母校で開催しました。2023年
は北野高校創立150周年であると共に、75期の私
たちが卒業して60周年の節目の年でもあります。
当日は北海道、宮崎、東京他から79名が集まり
ました。六稜会館前で記念写真を撮った後、笹部
桜等を見るキャンパスツアー、学食でのランチ等
これまでとは異なるプログラムでしたが、それだ
けに思い出深いものとなったのではないでしょう
か。又、天野校長先生にお越しをいただきお祝辞
を賜りましたが、この誌面を借りて厚く御礼を申
し上げたいと思います。
　総会では物故者への黙祷に始まり、福田先生か
らいただいたメッセージの紹介、校長先生のご挨
拶、東京75期同窓会の近況報告等を行いジャン
ケンゲームを楽しみました。残念なのはパワーポ
イントを使って思い出の写真をスライドショーで
見ながら一分スピーチをしていただく予定が3F

ホールの設置機器の故障で実現出来なかったこと
です。総会終了後は会場をホテルプラザオーサカ

19F「淀の間」に移し、クラス毎
のテーブルに着席し歓談をしま
した。カラオケを募集したとこ
ろ、お一人が「マイ・ファニー・
ヴァレンタイン」（曲名間違って
いましたらお許しを）を熱唱され
ました。
　尚「最後の同窓会」を企画した
第9回同窓会のクラス幹事会は
解散しましたが、次の同窓会を
開催すると名乗りを挙げられた

方々がおられましたので、新しくクラス幹事にな
られる皆さんに期待をしたいと思います。

第9回同窓会クラス幹事会一同

●82期卒業50周年記念同期会
学年理事　西　亨、笹野太佳子（82期）

2023年5月13日（土）ホテルグランヴィア大阪に
て82期同期会が開催されました。卒業50周年と
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して3年前に計画していましたが、新型コロナ感
染拡大のため3年間延期し、古希での開催予定が
年女年男での開催となりました。
　全体同期会としては、40歳台前半くらいの時に
ホテル大阪サンパレスにて初めて開催し、その後、
東急ホテル、当番期の時にホテルプラザオーサカ、
新阪急ホテル、リーガロイヤルホテルに引き続き
最後の開催です。
　最後と銘打ったせいか想定を大きく超える104

名の方の参加を得ました。初参加の方も多く、ご
多分にもれずAle Ale Ale状態でしたが、タイムス
リップして昔話に大いに話が弾み、大盛会となりま
した。難問クイズに挑戦するというアトラクション
もあり、最後に校歌を斉唱してお開きとなりました。
　今後は、喜寿・傘寿に向けて、小さな集まりで
の同期会を計画していくことになります。

●88期入学50周年記念同窓会
学年理事　竹 村 哲 也（88期）

2023年4月1日に、ホテルニューオータニ大阪
にて「88期入学50周年記念同窓会」を開催しまし
た。同窓会は、コロナもあって4年ぶりの開催で
したが、一次会110名・二次会95名と、多くの

同期が一堂に会しました。奇しくも2023年は北
野高校創立150周年とともに、「百年の不作」と言
われた88期が入学して50周年となるのを記念し、
開催にいたりました。
　一次会は、同ホテル「鳳凰の間」で、受付にて
名札と式次第冊子が参加者に手渡されました。名
札には、学生時代の顔写真と1.2.3年のクラスが
記されており、当時の面影を残す人もいれば、名
札とのギャップが大きすぎる？ 人もいて、久し
ぶりの再会にテンションを上げる一助となりまし
た。
　司会は、学年理事の楠本圭子さんと竹村が務め
ました。オープニングは、DVDの上映から始まり、
十三駅から学校までの風景と現在の学校内部が映
し出され、50年前の入学時にタイムスリップしま
した。次に、「物故者を偲ぶ」場面では、わかる範
囲で21名の同期が亡くなっており、21回の点鐘
を鳴らす間、参加者が黙祷を捧げました。続いて
の「学年総会」では、150周年記念企画の報告並び
に学年理事の選出の場となり、自薦他薦を問わず
募った結果、定藤規弘さんと室田（旧姓金田）昭
子さんが選出されました。
　一連のセレモニーが終わった後、司会の竹村が
「『百年の不作』と言われた不作入学生の50年の歩

みを参加者同士ワイワ
イ語り合おう」と乾杯の
発声をし、いよいよ歓談
タイム。今回は何も趣
向を凝らさず、ひたすら
飲んで食べてしゃべり
まくるという時間を確
保することとしました。
ビュッフェ形式のお料
理では、幹事がホテル関
係者ということもあっ
て、食べきれないほどの
高級食材を堪能するこ
とができました。
　宴たけなわの中、村
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上佳久さんがカメラマンとして、同じクラスだっ
た者全員が登壇して記念撮影するなど大盛り上が
り。最後は、片山信浩さんはじめ応援部の方々に
よるエールと校歌斉唱、集合写真撮影で無事閉会
となりました。
　二次会は、場所を移して「マンハッタンクレイ
ン」。こちらもテーブルごとに話が弾み、あっと
いう間に時間が過ぎてしまい、ここで公式行事は
お開きとなったのですが、三次会や四次会に繰り
出す者が多数いるなど、88期の結束の強さを感じ
されてくれました。
　今回の同期会においては、半年前からサポート
チームを結成し、準備を重ねてきましたが、場所
の提供はじめ会大半を仕切ってくれた楠本さん、
名札の製作に尽力してくれた定藤さん、往復はが
きによる案内状の発送に携わってくれた東研司さ
ん、会計担当の横山 (旧姓神原 )慶子さん、受付を
手伝ってくれた濱名一実さん・高橋弘枝さん・安
井昌子さん、チーム全員が忙しい中、献身的にご
協力してくれたおかげで、このような楽しい同窓
会を成功裡に終えることができました。誠にあり
がとうございました。
　個人的には、野球部同期3名及びマネージャー
と再会できたことを懐かしく感じました。次回は
より多くの同期生が集うのを楽しみにしています。

●第5回六稜115期同窓会
卒後20年記念大会開催
幹事　髙 木 祐 介（115期）

2022年12月30日（金）、ホテルプラザオーサ
カにて六稜115期同窓会を開催しました。4年毎
に開催される本会は、今回で第5回になりました。
さらに、今回は北野高校卒業後20年の年であり、
記念大会として開催することにしました。LINEや
Facebook、メールアドレス等を駆使してアナウン
スし、58名が参加することになりました。
　学年理事の糸川真実さんから、日々の活動への

労いの言葉と久しぶりの再会への喜びのメッセー
ジが発信され、マスク姿の58名で乾杯！アルコー
ルなしのティーパーティーでしたが、話すネタが
ありすぎて、実は100名以上いる！？っと思いた
くなるような大盛況でした。当日配布の資料には、
参加できなかった方々からのメッセージ・近況報
告が掲載され、次に会えることへの期待に胸を膨
らませました。会の途中には、この20年間、115

期同窓会を支えてくださった杉田峻介さんへの感
謝状授与、また、記念大会のサプライズで野邑公
美子先生、山中浩一先生、乾由美先生からの温か
いメッセージを公開し、しみじみと振り返りまし
た。そして、佐々木信明先生のビデオレターから、
何歳になっても夢を抱き、チャレンジできること
を改めて教わりました。
　会終盤の校歌斉唱は「校歌静聴」とし、皆さん
から集めた20年間分の写真のスライドショーを
放映しました。それを視聴しながら笑い合う皆さ
んの様子を眺めていると、対面で集まれたこと、
思いを共有できたことを実感し、喜びと安堵に包
まれました。一時的に会話を止めてマスクを外し、
静かに全体写真を撮った後、最後は木原一樹さん
から「16年ぶりの参加で、当日までドキドキして
たんですが、来てみんなと話せて、とても楽しかっ
たです！ また次回もみんなで集まりましょう！」
とお一言いただき、一本締めを行って閉会。4年
に一度の嬉しい再会のひとときが終わりました。
　次回の六稜115期同窓会は、2026年12月30日
（水）にホテルプラザオーサカ19階の「淀の間」で
行う予定です。Facebook（現在126名）で「北野高

校 115期」と検索し参加していただくと
関連情報を入手できます。115期のLINE

（現在131名）もあります。私たちは次
の同窓会までの間に40歳を迎えます。
学生時代から社会人、転職、大学院進学、
家事、育児、等々・・・。高校卒業後か
ら今日までの道のりには、皆さんそれぞ
れのエピソードがあり、幾多の苦労と幸
せが積み重ねられた20年だったかと思

います。その中には、周囲の人に話しにくいこと
を高校時代の友達に話したエピソードもあるかと
思います。昔の自分をよく知っている友達、それ
はふるさとのような心地にさせてくれる存在だと
感じます。115期の4年に一度の同窓会がそんな
気持ちに浸れるひとときであり続けたいと願って
います。
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同期会予告
●67期生〈昭和30年卒〉の皆様へ

　日髙　穂（67期）

　皆様、お元気でいらっしゃいますか？　去る
2019年6月6日に同期会を開きましてから早や4

年、その間コロナ禍での3年がありましたがとに
かくご無沙汰いたしました。あと1～2年で『米寿』
ということになりますが、お年賀状などでもう67

期会は開かないのですかなどというお問い合わせ
が何件もあり、気にかかっておりました。
　そこで思いつきましたが、今年の10月28日（土）
に迎える北野150周年総会のこと、毎年秋にある
総会への出席者は私を含めて67期生はほんの数
人でしたが、今年は150年という節目でもあり、
会場も中之島のリーガロイヤルホテル大阪、そし
て吉野彰さんの講演や高木和弘さんのバイオリン
演奏などいろいろな催しもあるそうです。そんな
中、私ども67期生が集まり、ゆっくりお食事や
お喋りをし、くつろぐ時間がもてればと思いここ
にご案内申し上げた次第です。
　もう既に学校へ欠席のお返事を出された方もい
らっしゃるかとは思いますが、今からでも変更は
可能ですので、是非ご出席いただけたらと思いま
して一筆書かせていただきました。
　当日お会い出来ますのを楽しみにしております。

●74期同期会
　織 田 公 文（74期）

　今年のみなわ会は母校の創立150周年をお祝い
して10月28日の記念式典・総会・祝賀会に出席し
た後に下記の通り同期会を開催したいと思います
ので多数ご出席ください。

記
日時：2023年10月28日（土）17時より
場所：King of Kings

　　　（大阪市北区梅田1-3-1　大阪駅前第1ビルB1F）

●76期　令和5年の同期会について
代表幹事　奥 田 　 稔（76期）

　昨年の喜寿の同期会には多数の方々が参加して
くださいました。また、アメリカから小林君、東
京からは大野君がZoomで参加してくださったの
で、大層賑やかな同期会になりました。
　コロナ騒動が落ち着きを見せている今年も下記

の通り、同期会を開催いたします。今年は名和君
が昔の懐かしい8ミリビデオを披露してくださる予
定です。
　皆さま、お揃いで多数ご参加くださいますよう
心よりお待ちしております。

記
　日時　11月25日（土）　13時
　場所　ホテル阪急レスパイア大阪
　　　　（JR大阪駅より徒歩3分）

●84期同窓会（昭和47年卒）
幹事　池 田 雅 文、大 沢 恭 子（84期）

日時：2024年3月17日 (日 )

　　　一次会　12:00－15:00

　　　二次会　15:30－17:30

場所：千里阪急ホテル
　　　二次会　甘太郎（千里中央店）
　古希を祝う同窓会です。
　皆さまのご参加をお待ちしています。

●93期同期会還暦大会のお知らせ
代表幹事　萩 　 善 晴（93期）

日時：令和5年11月18日（土）
　　　14:00～（受付13:30～）
場所：ホテルプラザオーサカ　1階雅の間
（二次会）同ホテル1階コルディアル　17:00～

6年ぶりの同期会。1年遅れの「還暦大会」が、
共に節目を祝う楽しいひと時となれば幸いです。
　開催直前に「北野高校見学」、同期会のZoom参
加も企画しています。93期生の皆様、誘いあわせ
てぜひ出席を！
　詳しくは、7月下旬に郵送またはメール送信した
案内をご確認ください。
　出欠の回答がまだの方は、QR

コードかURLからアクセスし、フォー
ムに入力してください。回答内容が
メールで届くと完了です。
（9月末締切）

▲https://forms.gle/p4mCQiHQn5xSTorh7

連絡先：93dousoukai.kanji@gmail.com

　翌日11月19日（日）有志による同期ゴルフコンペ
を開催。問合せ、申込は下記へ（10月末締切）

ベニーカントリー俱楽部（島本町大沢91-1）
品川聡　s_shinagawa@sinshinagawa.co.jp
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教職員異動
（令和5年4月現在、敬称略）

・昇任
教 頭　佐々木　里佳

府立渋谷高校　校長へ
教 諭　石田　和弘（英語）

本校　教頭へ

・退職
教 諭　桝井　英人（国語）
教 諭　岩崎　隆司（数学）

・転出
事 務 長 富本　佳成

中津支援学校へ
教 諭　伊藤　寿章（社会）

府立咲くやこの花高校へ
教 諭　津越　智子（理科）

府立春日丘高校へ
養護助教諭　中谷　なみき

府立茨木高校へ
養護助教諭　田中　真理子

府立渋谷高校へ

・新着任
事 務 長　井ノ本　勝巳

泉尾工業高等学校より
教 諭　村上　由佳（国語）

府立山田高校より
教 諭　近澤　一友（社会）

府立千里高校より
教 諭　笹川　純平（社会）

府立門真西高校より
教 諭　靏亀　朱音（数学）初任
教 諭　萩原　稔也（理科）

府立西野田工科高校より
教 諭　後藤　幹太（英語）初任
養護教諭　村田　佳純

府立豊中高校より
養護助教諭　巽　彩紀

府立淀川清流高校より

・訃報
　足立　堯　H3～ H6（元校長）（令和5年1月5日）

令和5年度大学合格者・就職者数一覧
国立大学

北海道大学 9

東北大学 2

秋田大学 1

東京大学 9

千葉大学 1

筑波大学 2

横浜国立大学 1

富山大学 2

福井大学 2

名古屋大学 3

京都大学 81

京都工繊大学 8

大阪大学 53

神戸大学 29

滋賀医科大学 1

滋賀大学 1

奈良女子大学 2

岡山大学 1

広島大学 1

佐賀大学 1

公立大学
埼玉県立大学 1

名古屋市立大学 1

岐阜薬科大学 1

京都府立医科大学 5

京都府立大学 2

京都市立芸術大学 1

滋賀県立医科大学 1

大阪公立大学 40

奈良県立医科大学 1

奈良県立大学 2

和歌山県立医科大学 2

兵庫県立大学 2

合計 59

私立大学
慶応大学 8

早稲田大学 18

熊本大学 1

九州大学 2

合計 213

東京理科大学 11

上智大学 3

青山学院大学 3

武蔵野美術大学 3

多摩美術大学 3

明治大学 6

同志社大学 107

同志社女子大学 1

立命館大学 75

龍谷大学 2

京都薬科大学 5

京都女子大学 1

関西大学 41

関西学院大学 23

関西医科大学 8

近畿大学 7

梅花女子大学 1

大阪音楽大学短大部 1

大阪医科薬科大学 6

神戸薬科大学 2

合計 335



24 六稜会報第81号（令和5年9月1日発行）



25RIKURYO KAIHO, Journal of the RIKURYO Alumni Association of Kitano High School-No.81(Sep.1,2023)

グ ロ ー バ ル 法 律 事 務 所
Global Law Office

パートナー 弁護士  相  内  真  一 （85期）
所長弁護士 礒川正明　パートナー弁護士 東重彦　パートナー弁護士 礒川剛志

パートナー弁護士 水口良一　パートナー弁護士 寺中良樹　パートナー弁護士 村上智裕　パートナー弁護士 天野雄介
弁護士 松本史郎　弁護士 北村百合子　弁護士 中村美絵　弁護士 谷岡俊英　弁護士 小西宏　弁護士 永田守　弁護士 田中素樹

〒530-0047　大阪市北区西天満2丁目10番2号　幸田ビル4階（受付3階）
TEL：06（6365）6154　　FAX：06（6365）6153

https://www.global-law.gr.jp/　　E-Mail：ainai@global-law.gr.jp



26 六稜会報第81号（令和5年9月1日発行）

◆◆◇ 選ばれるクリニック ◇◆◆

院 長　医学博士 （92期）藤本 可芳子

レーシック・白内障・I C L・ドライアイ
多焦点レンズ・緑内障・硝子体・眼険下垂

< 選定療養取扱い >
全ての手術は日帰りです

■  天六 本院：地下鉄天六駅スグ（火祝休）
tel.06-6351-1880

■  天王寺 MIO 分院：MIO８F（年中無休）
tel.06-6775-8011

■  ルクア大阪分院：ルクア大阪９F（年中無休）
tel.06-4799-7033

＜絶賛発売中＞

40才以上で緑内障のリスクが高まります。是非、自覚がなくても検査を受けましょう。

協賛広告のお願い
　六稜会報に協賛広告を掲載させていただきます。是非会員の皆様のご協力をお願い申し上げます。また、お知り
合いの同窓の方で協賛広告をお願い出来る方がいらっしゃいましたらご紹介をお願い申し上げます。

「六稜会報」 B5版・次回発行2024年3月1日（年2回3月と9月に発行）
●発行部数： 24，000部　●原稿締切日：12月27日
●掲載協力金： 1ページ（150×210） 200,000円 1／2ページ（150×100） 100,000円
 1／3ページ（150×65） 70,000円 1／4ページ（150×50） 50,000円
 1／8ページ（73×50） 25,000円 名札サイズ (30×50) 10,000円
●申し込み先：〒532-0025  大阪市淀川区新北野2-5-13

大阪府立北野高等学校内　六稜同窓会事務局
TEL 06-6306-0374 FAX 06-6306-1335 E-mail office@rikuryo.or.jp
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「mixi創業者に聞く”サービスの生み出し方”」
第2回「若手六稜ビジネス人材交流会」のご案内

　「六稜同窓会の活動に、若い世代（20代～ 40代）にも興味を持って欲しい」という思い
から、2022年9月にスタートした「若手六稜ビジネス人材交流会」。
第1回が好評だったことを踏まえて、第2回を11月19日に開催いたします。

　今回のゲストは、106期・笠原健治さん。2004年、28歳の時にSNSサービス「mixi」の
開設や、2015年には家族向け写真・動画共有サービス「みてね」をリリースされる等、起
業家・実業家として活躍を続けられる笠原さんから、サービスの生み出し方や起業家とし
てのエピソードについてお話を伺います。

　同世代の六稜同窓生との交流の機会としても、ぜひご参加ください。

＜開催概要＞
・主　催：六稜同窓会　
・日　時：2023年11月19日（日）14:00～ 16:30

・当日の流れ（予定）：
　　・14:00～ 15:00　笠原さんトークセッション
　　・15:00～ 16:30　笠原さん・参加者同士の交流会
・場　所：六稜会館3Fホール
・対　象：104期以降の六稜ビジネス人材
・参加者：先着70名（右上QRコードより申し込み）
・講　師：笠原健治（106期）㈱ミクシィ取締役ファウンダー上級執行役員
・テーマ：「mixi創業者に聞く”サービスの生み出し方”」
・ファシリテーター：熊谷翔大（120期）グロービス経営大学院大阪校責任者

＜講師略歴　笠原健治氏＞
　　　　　1994年　大阪府立北野高等学校　卒業
　　　　　　　　 　東京大学文科二類入学
　　　　　1997年　求人情報サイト「Find Job」開設
　　　　　1999年　有限会社「イー・マーキュリー」設立
　　　　　2004年　SNS「mixi」開設
　　　　　2006年　「イー・マーキュリー」の商号を「ミクシィ」に変更
　　　　　2013年　取締役会長に就任
　　　　　2015年　家族向け写真・動画共有サービス「みてね」をリリース
　　　　　2021年　会話AIロボット「Romi」一般販売開始

北野高校 OB・OGの皆さま

参加申込はこちら
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年会費納入のお願い
　同窓会の活動の原資は皆様に納入していただく年
会費です。クレジットカードでの納入もできますので、
会費納入がまだの方は次の四つの方法のいずれかで
納入をお願い申し上げます。
1.ゆうちょ銀行での振り込み
　この会報に同封の払込取扱票をお使い下さい。
　　　　加入者名：六稜同窓会
　　　　口座番号：00990–4–68025
・出来るだけATMでお払込み下さい。
・グッズの申込にもこの票をお使い下さい。

ゆうちょ銀行において現金で払込みされる時のご注意
2022年の1月17日より、ゆうちょ銀行で払込み

サービスを現金で利用すると、ATM/窓口いずれ
の場合でも料金が加算されます。同封の払込取
扱票を使われても、現金で払込みの場合には加
算料金110円が払込み人様のご負担となります。
通帳またはキャッシュカードを利用し、口座から
払込みの場合はご負担はありません。

2.コンビニエンスストアでの振り込み
　同じく払込取扱票（右側に付いているコンビニエ
ンスストア用払込票）をお使い下さい。
3.銀行での振り込み
　一般の振込用紙をお使い下さい。
　　　　銀 行 名：三井住友銀行十三支店
　　　　口座番号：普通　1077672
　　　　口 座 名：六稜同窓会
・振込者の氏名の前に必ず会員番号をご記入下さい
（会員番号が不明の方は事務局にお問い合わせ下さい）。
・振込手数料は振込者のご負担でお願いします。
4.クレジットカードでの振り込み
　パソコンで決済システムPay Palをお使い下さい。

Pay PalのURL http://payment.rikuryo.or.jp
・クレジットカードはVISA、MASTER、AMEX、JCB
がご利用になれます。

・ Pay Palの使い方マ
ニュアルは六稜同窓
会公式サイト（六稜 Web）をご参照下さい。

・ご利用の際に会員番号の入力が必要です（会員番
号が不明の方は事務局にお問い合わせ下さい）。

・Pay Palの初回決済時に、自動決済と登録いた
だければ、毎年4月1日に自動引落となり納入
忘れを防ぐことができます。

佐伯祐三つれづれ草
事務局長　笹 川 忠 士

5月15日に佐伯祐三（30期）のご親戚である三浦路さんが86期の奥村礼子さんの紹介で同窓会事務局
を訪ねて来られました。三浦さんは佐伯祐三の実姉文榮さんの長男、杉邨房雄さんの娘さんにあたりま
す。三浦さんに、自作の佐伯祐三年表に基づいて同家に伝わる佐伯に関するエピソードをお聞かせいた
だいた上に、同家秘蔵のアルバムを見せていただきました。そこには佐伯祐三の最も若い頃の写真や、
佐伯一族の集合写真、杉邨房雄さんの妹（佐伯祐三の姪）の杉邨ていさん（佐伯の第2次パリ行に同行し、
当地でハープの教えを受けて帰国後ハープ奏者として活躍された）の写真も有りました。また佐伯の遺
品で当時のヨーロッパ各地の絵葉書コレクションも持参していただきました。同窓会では、創立150周
年記念行事として開催される10月28日の創立150周年記念式典に引き続き、創立150周年記念展示会
を計画しており、同窓会が中之島美術館に寄贈した佐伯祐三の「ノートルダム（マント＝ラ＝ジョリ）」・
「神吉逸治コレクション」も里帰りするので、その展示会への出品を依頼し、三浦さんの快諾を得ました。
記念展示会ではこれらのお宝を楽しみにしていただけたらと思います。

■「六稜同窓会会員情報の変更」
は、以下からお願いいたします。

URL：https://forms.gle/
　　　　Q3Y8MF7XfFSDq8As8

QRコード
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事務局だより
理事会報告（2023年2月4日）
＜審議事項＞
〇財務委員長：2023年度予算案の説明。→承認。
＜報告事項＞
〇総務委員長：150周年記念式典の説明。当番期104

期の紹介。
〇会館催事委員長：お願い六稜倶楽部については終
了。校歌リレー、記念誌の進捗状況説明。
〇名簿委員長：委員会での決定をうけ、名簿を発行
しないこととしたい。
〇広報委員長：1．会報80号は3月1日発行予定。2．
六稜Webは10年たち、ソフトウェア更新が必要。3．
クラブの名物顧問についてのアンケートを募集中。
〇FR委員長：135期の新人歓迎会を3月末に開きたい。
〇クラブOBOG委員長：15クラブから150周年記念
事業への寄附をいただいた。六稜クラブ対抗ゴルフ
コンペを9月26日に開催（15クラブ74名）。優勝は
ラグビー部。
〇東京六稜会担当：1．150周年関連では、東京でも
盛り上げようとしている。花見の会、クラブ対抗ゴ
ルフコンペ、ボーリング大会を開催予定。6月17日は、
150周年のプレとなる総会を予定。2．ビジネス交流
会を東京でも年2回行うこととした。
〇学内担当：3年生は、入試に向けて頑張っている。
〇六稜倶楽部建設担当：1月6日安全祈願祭。資材高
騰の中ではあるが、8月末竣工、10月引越しを間に合
わせたい。
〇150周年記念事業担当：1．記念式典・総会・祝賀
会の進捗状況。2．展示会について準備中。3．六稜
会館 ICT化：ネット、映像関係等、関係各社と検討中。
4．校舎跡記念碑設置の説明。5．寄附者芳名板、六
稜かるた、記念ピンバッチ等の制作状況。6．笹部桜は、
うめきた公園に植える3本の調達を検討。7．東本願
寺を訪問し、ご門主から英語で祝辞をいただいた。
＜審議事項＞
〇事務局長：会館の防水工事が必要。929.5万円を上
限として、いくつか工法を検討し、工事を進めたい。
→六稜会館の防水工事について、承認された。
＜報告事項＞
1．330百万円が集まったことに感謝する。現在の募
金額で150周年行事予算をまかなえる見通し。2．11

月19日に若手ビジネス人材交流会を開催。佐伯祐三
展が1月21日～東京、4月15日～大阪中之島美術館
で開催。2月22日にKKRホテルで観梅会開催予定。
〇その他：学年理事の交代－66期、89期

理事会報告（2023年6月24日）
〇総務委員長：学年理事の交代－66期、69期
〇150周年記念事業担当：150周年記念式典・祝賀会
の説明。7月上旬に案内送付予定。
＜審議事項＞
〇財務委員長：2022年度決算の説明、監査報告→承認。
＜報告事項＞
〇会館催事委員長：年内のトークリレーについて。
〇広報委員長：会報80号を3月1日送付。会報81号
の原稿募集中。特集は、六稜倶楽部や式典内容紹介。
六稜Webのリニューアルは、徐々に進めたい。
〇FR副委員長：新人幹事歓迎会（135期）を3月26日
にオンラインで開催。
〇クラブOBOG委員長：9月に委員会を開催予定。
10月の式典に向けて協力したい。
〇東京六稜会担当：6月17日に東京六稜会総会を4年
ぶりにリアルで開催。約130人参加。
〇学内担当：六稜祭には、保護者も参加。国際交流
も本年はできそう。
〇150周年記念事業担当：1．記念式典・祝賀会の説
明。2．会館システムの ICT化。3．記念碑設置場所の
進捗状況。4．記念品の六稜かるた制作の進捗状況。
5．寄附者銘板制作を104期と相談して進めている。6．
ギャラリーにて記念展開催予定。
〇150周年記念誌事業：62期の投稿者が見つかり、
59期から135期まで全ての期からの投稿が集まる。
〇事務局長：1．六稜会館の屋上防水工事を発注。2．
150周年記念事業募金は、336百万円集まった。3．
150周年記念事業の予算は、六稜倶楽部建設費、六
稜会館 ICT化・空調設備更新工事が予算を上回るが、
331百万円でやっていく。4．7月6日に150周年記念
式典・総会・祝賀会の案内状を発送予定。5．第2回
若手六稜ビジネス人材交流会を11月19日に実施。講
師は（株）ミクシィの笠原健治氏。6．2023年度会費
納入状況。7．不明者リストのチェックを学年理事に
お願い。8．その他行事のお知らせ：◇佐伯祐三展に
は、同窓会寄贈のノートルダム（マント=ラ=ジョリ）、
神吉コレクションが展示（～ 6月25日）◇堀江恵太さ
ん（123期）が7月3日の特別演奏会にヴァイオリンで
出演◇5月に佐伯祐三の親族・三浦路さんが祐三の幼
少の写真をご持参。150周年記念展で展示予定◇国際
交流に、新たにデンマークも加わる◇富士フイルム
ビジネスイノベーションジャパン（株）が手塚治虫の
冊子と学事年報を無償で復元◇7月30日～ 8月6日
会館防水工事、8月7日～ 24日に会館空調更新工事。
事務局は、お盆（8月14日～ 16日）以外は通常業務。
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ご寄付いただき、ありがとうございました。

65期 犬飼 一夫
65期 藤 圭之介
73期 植田 伊織
77期 桑原 豊
78期 岡山 美智子

83期 栗尾 尚孝
84期 中村 仁

匿名希望
85期 西川 正一

谷藤 慶一

85期 匿名希望
102期 上村 敏之
104期 滝沢 義唯
114期 中島 慧
126期 匿名希望
大阪歯科大学六稜会

ご寄付 （敬称略）

68期 上田 郁子
83期 福田 稔

教育環境基金寄付者 （敬称略）

ご寄付いただき、ありがとうございました。
北野高校の教育環境改善に役立たせていただきます。

ご寄付の口座
振込口座：三菱UFJ銀行十三支店　普通預金
　　　　　口座名義　教育環境基金　笹川忠士
　　　　　口座番号　0079975

•本寄付金は、税控除の対象とはなりません。

お悔やみ
2022年12月～ 2023年5月31日までにご連絡頂きまし
た方々をご卒業期順に掲載しております。謹んでお悔やみ
申しあげます。なお、本欄に誤りのある場合は、事務局
までお知らせ下さい。次号で訂正させて頂きます。

（敬称略）
　期 姓 名 他界日
47期 松本 正 2003年7月6日
52期 北山 昌夫 2014年12月1日
54期 大神 元義 2020年2月29日

筒井 萬清 2023年1月17日
55期 西村 博 2023年2月21日
57期 岩﨑 亮路 2019年7月4日

高田 濶 2022年12月30日
58期 一見 輝彦 2022年3月4日
59期 乾 健三 2016年10月14日

北村 雍一 2023年6月22日
清水 敏彦 2023年1月5日

60期 奥野 博正 2023年1月23日
61期 田中 武 2023年1月7日

南日 匡郎 2023年2月21日
宮地 晋一郎 2022年12月14日

62期 高橋 勇 2023年3月20日
萬喜 秀三 2023年2月21日

63期 蔵本 勇 2022年9月27日
奥田 昭子 2022年5月23日
日笠 正子 2019年12月26日
藤江 正通 2020年4月21日

64期 楠本 利郎 2023年5月17日
山下 祐雄 2023年1月23日
大杉 昌彦 2023年3月28日

65期 石原 健吉 2022年8月18日
今堀 修 2022年10月10日
國政 恒裕 2022年5月7日
坂内 三郎 2022年10月30日
山根 義夫 2023年1月2日
林 彰子 2023年1月20日
北條 節子 2023年5月20日

66期 水野 隆夫 2022年12月20日
小森 孝益 2023年1月29日
酒井 英子 2022年3月1日

辻 歳子 2020年9月20日
戸田 陽子 2023年1月7日

67期 神宅 寿昭 2023年3月11日
菱谷 勝次郎 2022年9月8日
細原 弘雄 2020年6月17日
三上 彰彦 2023年3月27日

68期 北村 忠義 2021年12月28日
東野 嘉直 2023年4月9日
福畑 誠司 2022年11月17日
由利 和久 2023年1月1日

69期 弘田 韶宏 2022年12月5日
山崎 昭雄 2022年11月29日

70期 生越 義昌 2023年4月2日
山本 理雄 2022年12月23日
渡辺 優 2022年1月12日
石原 雅子 2019年6月13日
古久保 澄江 2022年12月30日

71期 茨木 達雄 2022年12月9日
上山 和男 2021年10月26日
村上 高兒 2022年10月6日

72期 福富 經昌 2023年1月22日
73期 岸田 光晴 2023年1月2日

八十島 郁男 2022年8月6日
75期 福山 友之助 2022年12月26日
76期 丸山 芳雄 2023年1月23日
77期 全田 貞雄 2023年2月13日
78期 貴田 晃 2022年9月20日
79期 西河 俊一 2022年12月17日

藪 正章 2023年4月29日
80期 佐々木 通博 2022年5月8日

仁和 恭平 2022年12月25日
82期 松本 省二 2022年11月24日

米村 誠也 2022年7月7日
長澤 充子 2022年5月25日

83期 岩津 文夫 2023年1月24日
84期 永井 康久 2022年12月20日

栗山 道子 2022年12月28日
85期 日置 美江 2021年10月5日
87期 岩井 敦志 2023年1月9日

安井 敏澄 2022年2月25日
90期 永井 芳子 2023年1月19日
95期 島津 仁美 2022年7月7日
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事務局  月・水・木・金 10：00～17：00（祝日を除く）

母校創立150周年記念式典・
六稜同窓会150周年記念総会・祝賀会
日　時：2023年10月28日（土）
場　所：リーガロイヤルホテル大阪　光琳の間
担当期：104期
第一部

第二部

10:00

11:00

～12:30

13:00

～15:30

受付・開場
式典・総会
活動報告
記念講演　吉野　彰博士（78期）　ノーベルレクチャー

祝賀会
演奏　ヴァイオリニスト高木和弘氏（103期）
終了予定

司 　 会：朝日放送　齋藤真美アナウンサー（119期）
参 加 費：10,000円　（祝賀会お食事・お飲み物・記念品）
　　　　　132～ 135期は参加費無料
申込期限：2023年9月末日
　　　　　申し込み方法については、7月上旬にお送りしている案内をご覧ください。

■ 吉野　彰（よしのあきら）氏
1948年（昭和23年）生まれ。1966年北野高校卒業。1972年京都大学大学院工学研
究科修士課程修了。旭化成工業（現・旭化成）入社。2003年旭化成フェロー。2004
年紫綬褒章受章。2005年大阪大学で工学博士号取得。2015年旭化成顧問。2019ノー
ベル化学賞受章。2019年文化勲章受章。2020年日本学士院会員。旭化成株式会社名
誉フェロー、名城大学 特別栄誉教授、産業技術総合研究所 ゼロエミッション国際共
同研究センター長、技術研究組合リチウムイオン電池材料評価研究センター理事長。

■ 高木和弘（たかぎかずひろ）氏
1972年（昭和47年）生まれ。1991年北野高校卒業。1997年エリザベート王妃国際
コンクール入賞、1998年ジュネーヴ国際コンクール第3位、2001年フィショッフ室
内楽コンクールユーシア弦楽四重奏団第一バイオリン奏者第1位。2005年度文化庁
芸術祭新人賞、大阪文化祭賞大賞受賞、2007年度第19回ミュージック・ペンクラ
ブ音楽賞オーディオ部門録音作品賞受賞。ダラス室内交響楽団コンサートマスター、
神戸市室内管弦楽団首席コンサートマスター、日本弦楽器演奏家協会代表理事。

※参加の方は、10月20日（金）までに参加費（10,000円）と2023年度の年会費（3,000円）の納入をお願いいたします。




